

Peringati Hari Tata Ruang Nasional, PWK ITN Malang Ramai-ramai Tanam Pohon di Kali Mewek

Puluhan mahasiswa PWK ITN Malang beramai-ramai melakukan aksi penanaman pohon di Kali Mewek, RW 4, Kelurahan Tunjungsekar, Kota Malang, Rabu (8/10). Kegiatan ini merupakan wujud keprihatinan mahasiswa terhadap pelestarian lingkungan, karena banyaknya lahan produktif yang sudah beralih fungsi.

Kegiatan yang dibuka oleh Ir. Titik Poerwati, MT., Sekretaris Prodi PWK ini juga dalam rangka memperingati Hari Tata Ruang Nasional yang diperingati tiap tanggal 8 November sejak tahun 2008 lalu.

Rosnyyandari Martikasari Ketua HMPWK menjelaskan, kegiatan melibatkan 100 mahasiswa, 50 mahasiswa bertugas menanam pohon di lingkungan kampus dan sisanya di Kali Mewek.

“Sebagai mahasiswa PWK kami mempunyai kewajiban untuk mensosialisasikan bagaimana penataan ruang yang baik, dengan tidak mengesampingkan kelestarian lingkungan. Salah satunya kegiatan kami di Hari Tata Ruang ini dengan penanaman pohon,” ujar mahasiswa semester 7 ini.



Peringati Hari Tata Ruang Nasional PWK ITN Malang Ramai ramai Tanam Pohon di Kali Mewek

Sedangkan pohon yang ditanam adalah pohon buah produktif dan tanaman toga. Menurut Sari sapaan akrabnya, pohon-pohon tersebut diperoleh dari sumbangan para dosen dan mahasiswa. "Kalau di Kali Mewek yang ditanam pohon buah, seperti mangga, markisa, jambu, dan tanaman toga. Sekitar 25 pohon yang ditanam," jelasnya.

Tahun ini menurutnya sedikit berbeda dari tahun-tahun sebelumnya. Biasanya kegiatan hanya berupa pembersihan sungai di dekat kampus, tapi tahun ini selain membersihkan sungai di Kali Mewek juga diadakan penanaman pohon.

Ilham Pamungkas koordinator penanaman pohon Kali Mewek mengungkapkan, perhatian PWK ke sungai Kali Mewek beralasan. Kegiatan ini tidak hanya menyelamatkan lingkungan dari pencemaran dan erosi, namun juga penyelamatan salah satu sungai kuno yang ada di Malang dari masa Akuwu Tumapel yang kemudian berganti nama menjadi Singosari. "Rencananya Kali Mewek akan digunakan sebagai wisata edukasi atau lebih dikenal Bamboo Mewek Park," kata Ilham. (mer/humas)

